

AMI Soutien à l'émersion de filières agricoles à bas niveau d'intrants

Dossier de la rédaction de H2o
July 2022

Dans le contexte de changement climatique et de pollutions des eaux par les nitrates et les pesticides encore significatives, un des leviers majeurs de la politique d'intervention de l'Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse est l'accompagnement de la transition des systèmes agricoles vers des pratiques à faible impact sur la ressource en eau, tant du point de vue quantitatif que qualitatif. Afin de faciliter l'émersion de nouveaux projets de filières agricoles à bas niveau d'intrants, l'agence engage un appel à manifestation d'intérêt de 1,5 million d'euros. Sur les territoires des bassins Rhône-Méditerranée et de Corse, cette initiative s'adresse : aux opérateurs économiques des filières (coopératives, collectifs d'agriculteurs, organismes de défense et de gestion de signes de qualité, négociants, industriels, distributeurs...) ; aux collectivités concernées par les enjeux de restauration de la qualité de l'eau ou de réabsorption des déséquilibres quantitatifs (notamment les collectivités à l'initiative de projets alimentaires territoriaux), aux organismes de développement agricole. L'appel cible l'accompagnement de la phase d'émersion de filières agricoles bas niveau d'intrants : étude de faisabilité d'une filière bas niveau d'intrants (étude de viabilité technique et économique dont étude de marché), animation associative, caractérisation de la vulnérabilité des zones à enjeux "eau" concernées et analyse réduction d'impact potentielle...

Dépôt des dossiers - 31 décembre 2022